



Gracias de CoRazón por donar sangre

Gracias a vuestra solidaridad hemos conseguido
salvar muchas vidas.

Os invitamos a seguir donando,
podeis hacerlo hasta 3 o 4 veces al año.

Os esperamos.

Lo hemos conseguido.

Gracias a todas las personas que formaron parte de la campaña de Donación de Sangre realizada el 17 de marzo de 2022 en la Facultad de Óptica y Optometría.

Se presentaron 32 personas, de las cuales **28 pudieron donar sangre**. Estas donaciones ayudarán a mejorar la vida de 84 pacientes, ya que cada donación de sangre salva 3 vidas.

Sois un gran ejemplo de generosidad y colaboración.